

HOLSTEINISCHER COURIER



*Coronastation
Holstenhalle: 30
ließen sich testen*

NEUMÜNSTER Der erste Testkandidat kam schon 30 Minuten vor der offiziellen Eröffnung, berichtete Ulf Kienast, der Handlungsbevollmächtigte des Deutschen Roten Kreuzes Neumünster. Fünf Stunden später hatte das DRK-Team – hier Dr. Gerd Bunzel und Belinda Norgaard-Kripps – knapp 30 Corona-Abstriche abgenommen, die nun weiter ans Labor geschickt werden. Die Drive-In-Teststation ist bis zum 31. März 2021 täglich zwischen 13 und 18 Uhr geöffnet – auch an Wochenenden und Feiertagen. Getestet wird nur mit ärztlicher Überweisung oder Anweisung durch das Gesundheitsamt.

FOTO: ZIEHM